

Handschriften / Autographen

Reisetagebuch von August Friedrich Cämmerer.

Cämmerer, August Friedrich

Tarangambadi, 12.11.1789-04.02.1792

12. - 14. November 1789

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-187292](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-187292)

No. 1

Abgr. Frucht
in 42 fr. Mück
p. 523 f.

S. 10 at 14. N. Two miles west of Big Horn, Montana

d. 15. N. fragelte mich im Conversations- und sehr stehfester, so mich
 wegen Günsen am Leben, und anderen möglichen Prognosen mich
 sehr einte. Wie ich schon den Tod zu erwarten von 15 — 19. N.
 vor Ende der Lunge. Die Patienten wurde, weil es von dem
 nur die stehfester abgehe. Auch die mich stellte sich einige Tage
 von dem Tode wieder ein, die sich auch Prognosen am Kopf
 mich Conversations ausgenommen. Günstig! mich sehr dankbar
 dankbar, dass ich sie alles ausruhe, und die stehfester
 bewirke, die sie nicht in der Hand haben gefunden, und mich
 von dem Tode wieder entfernt. Allein ich stand keine fünfzig
 Jahre vor dem Tode, und die Prognosen der stehfester
 günstig. Ich, wissen, dass ich mich nicht mehr meiner eigenen Prognosen
 Medicamenten bediene.

Ch. H. N. - Bitte ein gutes Land, allem Vop. Takt, und Almus zu-
Langen ein die Kunde.

Am d. 23. bis zu 27. N. Forten eine sehr rauhe, unruhige Nacht und sehr
sehr stürmischer Wetter, der Wind wechselte öfters
mit sehr sehr heftig in der Nacht von 26-27. wurde die
See so unruhig und hoch, dass sehr große Schiffe nicht mehr
Wetter bedacht werden und ging. Am Morgen des 28.
29, 30, bis zum 1. des Decembers.